

¡YA ES VIERNES!

Desde shows masivos hasta el romanticismo del bolero, el fin de semana le ofrece una gran variedad.

elnorte.com/primerafila



MÚSICA
El Hello Festival prenderá mañana a miles en Fundidora con un lineup estelar que es encabezado por Maroon 5 (foto).
GENTE 6



AUTOMOVILISMO
Tras el receso de verano, la F1 regresa este fin con el GP de Bélgica.



CINE
Jóvenes Titanes en Acción (foto) y Vaselina destacan en carteleras.
GENTE 12



PESQUE SU SABOR
Elija peces cultivados en el País con prácticas que son sustentables.
BUENA MESA

BOLEROS
Los 3Museos festejarán el domingo el primer centenario del bolero en México con un concierto. **VIDA**

VIERNES 24 / AGOSTO / 2018 MONTERREY, N.L., MÉXICO / 76 PÁGINAS, AÑO LXXX NÚMERO 29,103 \$20.00

EL NORTE



AVANZA MUSEO EN EL RUFINO

El Museo La Milarca, del Alcalde Mauricio Fernández, que también tendrá un área para numismática, avanza en el Parque Rufino Tamayo, en San Pedro, entre polémicas con vecinos que se oponen.
RECLAMAN FALTA DE COORDINADOR LOCAL 3

Ratifica INE triunfos de Samuel y Víctor

Descartan rebase del tope de gastos por uso de camisetas y de caricaturas

VERÓNICA AYALA
Y HÉCTOR GUTIÉRREZ

MÉXICO.- Las victorias de los Senadores electos Samuel García, de Movimiento Ciudadano, y Víctor Fuentes, del PAN, fueron confirmadas ayer por el Instituto Nacional Electoral (INE) al descartar que hayan rebasado el tope de gastos de campaña.

Luego de que la madrugada del lunes la Sala Superior del Trife ordenó contabilizar el aprovechamiento de marcas de playeras deportivas y caricaturas por parte de los noveleones, el Instituto acató ayer la sentencia del Tribunal electoral federal.

En una sesión donde fue criticada la resolución del Trife, el Consejo General del INE

aprobó por 10 votos a favor y uno en contra sumar 196 mil 602 pesos a la campaña de García y 149 mil 334 a la de Fuentes.

Así, García totalizó un gasto de 10.3 millones de pesos, 6.8 millones por debajo del tope de 17.1 millones, mientras que Fuentes tuvo 11.4 millones, 5.7 millones por debajo del límite.

El cálculo, según el criterio del Trife, se hizo en base al número de seguidores e interacciones que tuvieron sus publicaciones en redes sociales con playeras de Tigres y de la Selección Mexicana, en el caso de García, y de personajes y caricaturas, respecto a Fuentes.

"Esta metodología que no corresponde a lo que está establecido en el reglamento", dijo Ciro Murayama, presidente de la Comisión de Fiscalización del INE, "se aplica en este caso por orden de la Sala Superior y no debería de ser un precedente para otras fiscalizaciones".

El consejero presidente, Lorenzo Córdova, criticó la

exageración a la que ha llegado la interpretación de las leyes electorales y la consejera Pamela San Martín advirtió que el Tribunal abrió la puerta a un precedente peligroso.

Los representantes de MC y el PAN calificaron como un "despropósito" lo ordenado por el Trife y mostraron fotos de candidatos de todos los partidos usando prendas de equipos deportivos con sus nombres.

García, que estuvo presente en la sesión, coincidió en que la decisión del Tribunal crea un mal precedente, pero festejó que no se concretó la intención del PRI y Morena de arrebatarle en la mesa lo que ganó en las urnas.

Aunque se trata de un fallo definitivo, donde incluso el INE considera concluido el asunto, fuentes señalaron que si la Sala Superior no da por cumplida la sentencia en 24 horas, los partidos podrían impugnarlo vía un incidente de inejecución de la sentencia.



VUELVE AL TRI
Ricardo Ferretti será el técnico interino de la Selección Mexicana en los duelos que sostendrá en EU.



DA GARNER MANO A BEN
Están separados, pero Jennifer lleva a Affleck a rehabilitación.

Acusan candidaturas disfrazadas

Exhibe a Morena ...¡el PT!

Piden al INE anular convenio de la coalición

HÉCTOR GUTIÉRREZ

MÉXICO.- El Partido del Trabajo acusó ayer a Morena, su aliado en las pasadas elecciones, de usar sus siglas para postular como candidatos al Congreso a 41 morenistas.

La queja, presentada ante el Instituto Nacional Electoral (INE), abrió una discusión en el seno de ese organismo sobre la postulación de cachirules en los partidos políticos. Representantes de los partidos acusaron a Morena de ser incongruente y advirtieron que ese instituto político estará sobrerepresentado en el Congreso.

En su recurso, el PT solicitaba invalidar parcialmente el convenio de coalición de la alianza Juntos Haremos Historia, integrado por Morena, PT y PES, ya que 41 candidatos petistas militaban en realidad en Morena y fueron seleccionados sin respetarse los procedimientos internos de aquel partido.

En el fondo, el partido encabezado por Alberto Anaya alegaba que le correspondían nueve Diputaciones plurinominales y no sólo las tres que le asignó el INE con el argumento de que había ganado 57 distritos electorales en su coalición con Morena y PES.

Entre los legisladores cachirules destacan los Diputados electos Mario Delgado, Pablo Gómez y el actor Sergio Mayer, quienes hicieron campaña abierta por Morena.

Jorge Álvarez Máynez, representante de Movimiento Ciudadano, acusó que se trata de un fraude a la ley que también alcanza al PES, el otro aliado de la coalición, que postuló a Zoé Robledo.

Eduardo Aguilar, representante del PAN, advirtió que se pasó de la existencia de los legisladores "sandías" -que eran priistas postulados por el PVEM- a los "frutos exóticos", que describió como guindas por dentro y de otros colores por fuera.

Advierten centralismo de AMLO

GUADALUPE IRIZAR

MÉXICO.- A través de la organización Por México Hoy, Cuauhtémoc Cárdenas alertó sobre los riesgos de centralizar decisiones en la próxima Administración federal, de Andrés Manuel López Obrador.

"Pueden llevar a excesos centralistas, propios de un Gobierno que controla los poderes Ejecutivo y Legislativo, como la creación de delegaciones federales únicas, a manera de prefecturas que pueden marginar a las autoridades locales y constituirse en el verdadero poder local", indica en un texto difundido el miércoles.

En el análisis titulado "El nuevo Gobierno y lo que sigue", se describe que la nueva Administración inicia con señales contradictorias, dando seguridad a los grupos financieros y empresariales, y sin anuncios que remitan a un posible cambio de fondo, estructural.

Consideró que el documento petista acredita un fraude a la ley por parte de Morena, por lo que adelantó que acudirán al Tribunal Electoral federal.

Con el argumento de que la solicitud fue extemporánea, la petición del PT fue desechada por el INE, con el voto en contra de la consejera Pamela San Martín, quien admitió la necesidad de analizar la sobrerepresentación.

La consejera citó el caso de Mario Delgado, quien busca coordinar la bancada de Morena y fue postulado por el PT.

Benito Nacif, consejero presidente de la Comisión de Prerrogativas y Políticos, explicó que el periodo para modificar coaliciones venció hace varios meses.

Denuncia vía penal PAN a magistrados

ADRIANA DÁVILA

El PAN escaló ayer sus acusaciones contra Gastón Enriquez y Eduardo Bautista, magistrados del Tribunal Electoral del Estado (TEE) que le quitaron sus triunfos en Monterrey y Guadalupe, y los denunció penalmente ante la Fiscalía General de Justicia estatal.

La querrela señala que ambos cometieron delitos en la impartición de justicia al rechazar la denuncia que reiteraba las victorias panistas y exponer de inmediato, sin discusión y sin votar un nuevo proyecto que dio las Alcaldías al PRI.

"Es un paso más que estamos dando en busca de que se haga justicia y se respete la voz de los ciudadanos que votaron el 1 de julio", dijo Mauro Guerra, dirigente estatal del PAN, en el Palacio de Justicia de Monterrey.

"Ellos cometieron un delito en el proceso al no realizar la votación de ese dicamen, cometieron una ilegalidad", añadió. "No es un tema personal, sino contra la comisión de delitos que hacen mal a la sociedad".

Por considerar que actuó en contubernio con los magistrados, también fue señalado el secretario de estudio y cuenta, Tomás Mata Sánchez, que dio lectura al proyecto hace una semana.

El coordinador de la bancada local del PAN, Arturo Salinas, expuso que en el actuar de los magistrados hubo dolo.

Asistieron, además, el ex Alcalde electo de Guadalupe, Pedro Garza; el dirigente panista de Monterrey, Policarpo Flores; y Diputados actuales y electos.

LOCAL



Sale comprador al TP-01
El sobrino del próximo titular de Fonatur, el empresario Gustavo Jiménez Pons (izq.), ofreció pagar hasta \$1,900 millones por el avión presidencial. **NACIONAL**

Se acaba canícula, pero hay calorones para rato

JUAN CARLOS RODRÍGUEZ

La buena noticia es que hoy concluye la canícula, pero la mala es que se espera que las altas temperaturas persistan por un tiempo.

De acuerdo con la Comisión Nacional del Agua, la temporada más caliente del año, que tradicionalmente va

del 14 de julio al 24 de agosto, promediaba 29.8 grados hasta ayer.

Aunque ha sido de los promedios más altos y aún puede cambiar, no ha superado los 30.7 grados del año pasado.

Doroteo Treviño, especialista de la CNA, señaló que las altas temperaturas podrían extenderse hasta la primera

semana de septiembre.

"La tendencia es que siga caliente", dijo, "posiblemente vaya a empatar con el año pasado o posiblemente lo vaya a superar porque la expectativa de lluvia es negativa lo que resta del mes."

"A partir del 18 julio los valores estuvieron muy por arriba de lo normal", añadió.

Durante la canícula, el valor más alto registrado en el área metropolitana lo obtuvo la CNA a las 16:30 horas del 23 de julio, y fue de 41.7 grados, la más alta en lo que va del año.

En la zona rural, Linares reportó ese mismo día 45 grados, el nivel más alto en el Estado en lo que va del 2018.

